



ACCIONES FRENTE AL COVID-19



MEDIDAS PREVENTIVAS Y DE CONTROL DURANTE LA EMERGENCIA SANITARIA



Debido a la pandemia por el Covid-19, la Subgerencia de Seguridad, Salud y Ambiente de EP Petroecuador definió protocolos sanitarios de estricto cumplimiento, tanto para el ingreso a las instalaciones de la Empresa, así como para los trabajos del personal propio y contratistas.



PROTOCOLOS IMPLEMENTADOS



- Implementación medidas generales de prevención al Covid-19.
- Protocolo de cambios de turno.
- Protocolo de bioseguridad para empresas contratistas y comercializadoras.
- Disposiciones de Seguridad, Salud y Ambiente para retorno progresivo de actividades presenciales en edificios. Prioridad para el teletrabajo
- Disposiciones para el servicio de transporte.
- Directrices para atención a clientes externos en ventanillas de los edificios de la Empresa.



INVERSIÓN PROTOCOLOS DE BIOSEGURIDAD

USD 878 081,07
Inversión

EP Petroecuador invirtió **USD 878 081.07**, para la aplicación de protocolos, adquisición y provisión de elementos de protección individual como: pruebas rápidas, respiradores, mascarillas, pantallas faciales, guantes, entre otros.

Durante el primer semestre de 2020 se iniciaron los procesos de reposición cíclica de los stocks en bodega para adquirir elementos de bioseguridad, mismos que se realizaron de manera corporativa para garantizar la calidad y oportunidad de la provisión.





CUMPLIMIENTO DE PROTOCOLOS VIGENTES

PARA DETENCIÓN DEL COVID-19

Hasta la fecha se han aplicado:



Pruebas PCR= 545

Casos positivos: 208

Casos negativos: 337

La Jefatura de Salud Ocupacional definió los protocolos de vigilancia Covid-19 y de reinserción laboral, conforme a los lineamientos del Ministerio de Salud Pública y Resoluciones del COE Nacional.

En cumplimiento a dichos protocolos se ha realizado el seguimiento a los casos positivos y sospechosos de Covid-19 y se establecieron los cercos epidemiológicos asociados a cada caso positivo o sospechoso.

El personal que dio positivo para Covid-19 cumplió su cuarentena.